

## Medienmitteilung

Emmen, 09.10.2023

---

### Die Lungenliga in Sarnen zieht um

#### ***Die Lungenliga Zentralschweiz berät ihre Patient\*innen in Sarnen ab sofort in neuen Räumlichkeiten. Am Angebot ändert sich nichts.***

Die Beratungsstelle Sarnen der Lungenliga Zentralschweiz ist in neue Räumlichkeiten umgezogen. Diese befinden sich in der Residenz Am Schärme, gleich um die Ecke der alten Beratungsstelle. Sie bieten den Patient\*innen und Mitarbeitenden eine helle, moderne und professionelle Umgebung.

Als Kompetenz- und Behandlungszentrum rund um Lunge, Atmung, Schlaf, Basisgesundheit und Stressbewältigung setzt die Lungenliga grossen Wert darauf, ein unterstützendes und angenehmes Umfeld für ihre Dienstleistungen zu schaffen. Mit den neuen Räumlichkeiten will sie den Bedürfnissen der Menschen in der Region noch besser gerecht werden.

«Der Standort in Sarnen hat sich bewährt. Durch den Umbau der Residenz Am Schärme hat sich eine gute Möglichkeit ergeben, die Räume unserer Professionalität anzupassen», sagt Tina Meyer, Geschäftsführerin der Lungenliga Zentralschweiz. «Wir freuen uns, unsere Patientinnen und Patienten weiterhin in Sarnen beraten und betreuen zu können und somit unseren wichtigen Beitrag an ihre Lebensqualität zu leisten.»

Die neue Beratungsstelle bietet nicht nur ein optimales Umfeld für die Dienstleistungen der Lungenliga, sondern befindet sich auch an einer zentralen Lage – zu Fuss nur fünf Minuten vom Bahnhof Sarnen entfernt.

### Das Angebot bleibt bestehen

Die Mitarbeitenden der Beratungsstelle Sarnen beraten und betreuen Menschen mit Lungen- und Atemwegserkrankungen. Sie begleiten Betroffene bei der Sauerstofftherapie, CPAP-Therapie oder Inhalationstherapie und binden auch deren Bezugspersonen mit ein. Dabei arbeiten die Mitarbeitenden eng mit den zuweisenden Ärzt\*innen zusammen. Weitere Dienstleistungen der Lungenliga sind Heimbeatmung, Angebote aus der Gesundheitsförderung und Prävention, Tuberkulose-Untersuchungen, Sozialberatung und verschiedene Kurse und Events für Patient\*innen und alle interessierten Personen.

Die [Lungenliga Zentralschweiz](https://www.lungenliga-zentralschweiz.ch) ist das Beratungs- und Behandlungszentrum rund um Lunge, Atmung, Schlaf, Basisgesundheit und Stressbewältigung. Sie berät und betreut Menschen mit Atemwegsbeschwerden und Lungenkrankheiten. Als innovative Gesundheitsorganisation setzt sie sich aktiv für die Gesundheitsförderung, gesunde Lungen und die Prävention ein. Die Lungenliga Zentralschweiz engagiert sich für mehr Lebensqualität und Früherkennung bei Gesunden und Kranken.

### **Kontakt für Medien**

Michelle Gerig, Kommunikationsverantwortliche  
[michelle.gerig@lungenliga-zentralschweiz.ch](mailto:michelle.gerig@lungenliga-zentralschweiz.ch)  
Tel. 041 310 11 10

### **Bilder**

Einladend und modern: Die neue Beratungsstelle der Lungenliga in Sarnen. (z.V.g.)